



COMUNICADO

Quito, D.M., 31 de julio de 2014

Tengo a bien comunicar que la información concerniente al proceso de adquisición de medicamentos e insumos médicos para el abastecimiento emergente de las Unidades Médicas del IESS, no puede ser remitida por el momento, en razón de que el proceso de emergencia aún no ha concluido.

Una vez que se encuentre publicada la información oficial en el Portal de Compras Públicas, se procederá a difundir dicha información a las áreas pertinentes.

Atentamente;

Abg. Roberto Jaime Tapia Mansilla
SECRETARIO TÉCNICO DE CONTRATACIONES